

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat, taufik, serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi Besar Muhammad SAW beserta seluruh keluarga dan sahabatnya yang selalu membantu perjuangan beliau dalam menegakkan dinullah di muka bumi ini.

Dilihat dari budaya organisasinya sangat penting bagi karyawan, hal ini karena budaya organisasi adalah sebuah sistem makna bersama yang dianut oleh para anggota yang membedakan suatu organisasi dari organisasi-organisasi lainnya. Sistem makna bersama ini adalah sekumpulan karakteristik kunci yang dijunjung tinggi oleh organisasi. Budaya organisasinya sangat dipercaya, profesionalisme dalam menjalankan tugas dan bekerja sama secara rasional dan sistematis bagi karyawan. Setiap karyawan mempunyai kebutuhan bersifat material dan non material yang selalu meningkatkan intensitasnya dan mendorong atau mengarahkan kinerja.

Sehingga peneliti ingin mengetahui lebih dalam budaya organisasi yang dilakukan terhadap kinerja karyawan pada karyawan BNI Syariah dengan melakukan penelitian yang berjudul **“Pengaruh Budaya Organisasi Terhadap Kinerja Karyawan Pada PT Bank BNI Syariah Kantor Cabang Pekanbaru”**.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari tentu masih banyak terdapat kekurangan dan kesalahan. Dengan keterbatasan kemampuan, serta keterbatasan waktu dan kesempatan.

Serta dalam penulisan ini penulis banyak mendapatkan bimbingan, bantuan, dorongan, motivasi, dan semangat dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung, baik secara moril maupun materil. Untuk itu, penulis menyampaikan rasa terimakasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi SH., MCL
2. Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau, Bapak Dr. Zulkifli, MM, ME, Sy.
3. Ketua Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau, Bapak Boy Syamsul Bakhri, SE, M.Sc, Ak.
4. Dosen Pembimbing, Bapak Zulkifli, MM, ME, Sy, dan Bapak Boy Syamsul Bakhri, SE, M.Sc, Ak, yang dengan penuh kesabaran memberikan arahan, bimbingan, saran, dan nasehat kepada penulis dalam kesempurnaan penulis proposal ini.
5. Seluruh Bapak/Ibu Dosen Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau khususnya di Program Studi Ekonomi Syariah yang telah membekali penulis dengan ilmu pengetahuan yang sangat berarti, semoga menjadi amal yang baik dan ilmu yang bermanfaat. Serta Bapak/Ibu dan staf pegawai Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau.

6. Kepada kedua orang tua yang senantiasa mendo`akan dan memberikan dukungan untuk keberhasilan ananda serta memberikan bantuan moril dan materil, yakni ayahanda Arwan dan Ibunda Kaptiannur.
7. Pimpinan PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Pekanbaru, Bapak Nirwan Purnama, beserta seluruh karyawan yang telah memberikan izin penelitian dan memberikan informasi selama proses penelitian yang penulis butuhkan dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Akhir kata semoga segala saran, bimbingan, nasehat, motivasi, dan dukungan yang telah diberikan kepada penulis dibalas oleh Allah SWT dengan yang lebih baik dan menjadi amal shalih, Amin yaa Rabbal`Alamin.

Pekanbaru, April 2018

Penulis

RifkaRahmadani

142310060